

LA DICTADURA CUBANA DESATA UNA OLA REPRESIVA PARA CALMAR LAS PROTESTAS

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 02 de Marzo de 2010 09:26 - Actualizado Martes, 02 de Marzo de 2010 09:31

La Comisión Cubana de Derechos Humanos, opositora al régimen castrista, denunció que la semana pasada **más de 120 disidentes fueron detenidos por manifestarse contra el gobierno de la isla** , tras la muerte de un opositor que estaba en huelga de hambre.



Al menos 126 disidentes, entre ellos la bloguera Yoani Sánchez, fueron detenidos la semana pasada en la isla en medio de **una "oleada represiva" del Gobierno tras la muerte del opositor Orlando Zapata** , dijo el lunes un grupo de derechos humanos.

Zapata, un plomero de 42 años, **falleció el martes pasado luego de una huelga de hambre de 85 días** para reclamar mejores condiciones y fue sepultado el jueves en medio de fuertes críticas de Estados Unidos, la Unión Europea e incluso aliados como España.

"El Gobierno ha acudido a esta oleada represiva para neutralizar las expresiones de condena y rechazo al hecho de que ha dejado morir a Orlando Zapata ", dijo por teléfono

LA DICTADURA CUBANA DESATA UNA OLA REPRESIVA PARA CALMAR LAS PROTESTAS

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 02 de Marzo de 2010 09:26 - Actualizado Martes, 02 de Marzo de 2010 09:31

Elizardo Sánchez, portavoz de la ilegal pero tolerada Comisión Cubana de Derechos Humanos.

Sánchez dijo antes en un comunicado **que los disidentes fueron liberados en menos de 24 horas o al cabo de varios días**, "excepto Isael Poveda que fue internado en una prisión de alta seguridad" en Guantánamo, a unos 900 kilómetros al este de La Habana.

Por su parte, **la bloguera Yoani Sánchez**, de 34 años, confirmó en Twitter que había sido detenida para impedirle llegar a firmar el libro de condolencias abierto por la muerte de Zapata. "**Fue detenida y tratada brutalmente**", dijo el portavoz Sánchez.